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平成２６年度 第２回学校関係者評価委員会議事録

１ 開催日時 平成２７年２月２３日（月） 午後４時 ～ 午後５時５分

（ 授業参観 午後１時５５分 ～ 午後２時４０分 ）

２ 開催場所 校長室

３ 評議員 西山 廣宣 大満寺住職（本校校舎建設促進期成会会長）

髙橋 弘美 鳴子ホテル女将（本校同窓生） （欠席）

繁浪 昭博 駿台予備学校仙台校校舎長 （欠席）

大友 美恵 本校父母教師会前会長 （欠席）

砂澤 仁 本校父母教師会会長

学校側 石川 清志 校長 近藤 純 （教務部長）

藤川 卓志 教頭 今野 安雄 （進路指導部長）

南 尚 事務室長 髙野 正徳 （保健厚生部長）

小野 勝之 主幹（総務部長） 及川 伸昭 （図書・情報部長）

佐藤 正敏 主幹(生徒指導部長）佐々木健裕 （３学年主任）

木皿 直幸 （２学年主任）

渡邊 明 （１学年主任）

４ 配布資料 ①総務部関係資料

②生徒指導部関係資料

③教務部関係資料

④進路指導部関係資料

⑤保健厚生部関係資料

⑥図書情報部関係資料

⑦１学年関係資料

⑧２学年関係資料

⑨３学年関係資料

⑩平成２６年度学校評価集計結果・概評分析

⑪「学校と家庭」第１５６号、第１５７号
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５ 会議

（１) 開会 司会 藤川教頭

（２）校長挨拶

（３）各評議員より意見・質疑応答

（送付済みの会議資料を踏まえて、各評議員より意見）

評議員

日頃からの職員、関係者の皆さんのご努力に感謝を申し上げます。また、

私自身このような形で参加させていただいていることを幸せに思います。意

見等は特にないので引き続きよろしくお願いします。

～ 評議員の要望により、関係資料をもとに各部長から概要説明 ～

評議員（欠席委員からの意見紹介） ～ 藤川教頭

学校評価集計結果の４，８，１２，１５，１７を重要な項目と捉えている。

現在も良好な状況であるが、今後も維持又は益々の向上を図って欲しい。

評議員

生徒から制服の自由化の希望は出ていませんか？

学校

制服は、本校の誇りであり、生徒から一度も希望は出ていません。

評議員

予習、復習は学習の基本ですが、授業中のスマートフォン等や内職はあり

ませんか？集中していますか？

学校

今まで色々な学校で勤務しているが、本校の生徒は、真面目、熱心、素直

に学習に取り組んでいます。

評議員

ひとりの生徒の乱れが他の生徒に影響することがあるが、どうですか？

学校

本校はその生徒の乱れを周りの環境が打ち消す力があるようです。
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評議員

社会問題になっていますが、難民が可哀想である等のことで、渡航のため

パスポートを取得するなどの動きは出てませんか？

学校

本庁からは、注意を喚起する通知がきているが、本校ではそのような状況

は起きていません。

評議員

私には欧米人の弟子がいます。在家、出家の得度がいます。日本は島国で

あり、直接影響を受けないが、ユダヤ人に関するエピソードもあるし、学校

への注意喚起の通知は良いことだと思います。

先生方がいらっしゃって伸びた成績が、何時落ちてくるか分かりません。

引き続きよろしくお願いします。


